



GR Günter Wagner

**Anfrage in der Fragestunde**

eingbracht in der Gemeinderatssitzung  
vom **16.11. 2023** von Gemeinderat Günter Wagner

Graz, am 16.11. 2023

Betreff:                    Kostenexplosion der Innenstadtbaustelle  
**Fragestunde**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin!

Wie aus einem Artikel im „Der Grazer“ hervorgeht, passierte bei der Innenstadtbaustelle ein Fehler, welcher die Kosten des Projekts in die Höhe treibt. Konkret geht es dabei um einen Planungsfehler bei der Trassenführung auf dem Andreas-Hofer-Platz, welcher die Sanierung der dortigen Tiefgarage um mehr als eine Million Euro teurer macht. Wie es zu solch einem Fehler kommen konnte und weshalb dieser nicht bereits vorzeitig entdeckt wurde ist bei solch einem großen Ausmaß umgehend aufzuklären.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin, nachstehende

**Anfrage**

gem. § 16a der GO des Gemeinderats  
der Landeshauptstadt Graz:

Welche Kontroll- und Aufsichtsmaßnahmen über die Bauplanung sowie die Baudurchführung wurden von Seiten der Stadt Graz gesetzt um Planungsfehler bei der Innenstadtbaustelle vorzubeugen?